

# Kepala Imigrasi Mataram Turut Serta Penandatanganan Komitmen Bersama Bangun ZI dan Peningkatan Kinerja

Syafruddin Adi - NTB.KLIKINDONESIA.ID

Jan 27, 2024 - 05:53



*Kanim Mataram saat Penandatanganan Komitmen Bersama Pembangunan ZI dan Kinerja di lingkungan Kemenkumham NTB, (25/01/2024)*

Mataram NTB - Wujudkan komitmen dalam meningkatkan kinerja dan integritas yang tinggi untuk memajukan satkernya, Kepala Kantor Imigrasi (Kanim) Kelas I TPI Mataram Kanwil Kemenkumham NTB menghadiri dan ikut serta dalam

penandatanganan Komitmen bersama pembangunan Zona Integritas (ZI) dan perjanjian kinerja di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM NTB yang berlangsung di Aula Kanwil Kemenkumham NTB, Kamis (25/01/2024).

Komitmen bersama ini ditandatangani oleh Kepala Kanwil Kemenkumham NTB, Para Kepala Divisi Kanwil Kemenkumham NTB serta seluruh Kepala unit Pelaksana Teknis (UPT) yang berada di wilayah kerja Kantor Kemenkumham NTB.

Dalam penyampaianannya, Kepala Kantor Kemenkumham NTB Parlindungan mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan agenda yang dilaksanakan pada setiap awal tahun dalam rangka penguatan komitmen bagi seluruh pegawai dalam menjalankan Tugas dan Fungsi (Tusi) sesuai dengan tata nilai budaya kerja yang ada di Kemenkumham yakni “Kami PASTI dan BerAKHLAK” serta implementasi area perubahan reformasi birokrasi.

“Semoga dengan komitmen yang ada, perubahan kinerja pegawai kearah yang lebih baik lagi atkan tercapai,”harap Kepala Kanwil Kemenkumham NTB.

Sementara itu di kesempatan lain sesaat usai kegiatan tersebut berlangsung Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Pungky Handoyo mengatakan penandatanganan komitmen bersama baginya merupakan ikhtiar dan rencana yang harus diusahakan agar pelaksanaannya dapat dilakukan oleh seluruh pegawai Imigrasi khususnya demi terwujudnya ZI dan peningkatan kinerja di lingkungan Kantor Imigrasi Mataram.

“Kita berjanji kepada diri kita sendiri bahwa akan meningkat kinerja kita untuk negara dan masyarakat,”ulasnya.

Ia sangat berharap melalui momentum ini dapat menggugah semangat para pegawai Kanim Mataram untuk terus melakukan berbagai inovasi serta menanamkan budaya kerja yang baik sesuai yang telah ditetapkan demi kemajuan lembaga dengan terus mengoptimalkan layanan publik yang ada di Kanim Mataram.

“Kami tentu berharap dengan penandatanganan komitmen bersama ini dapat membangkitkan motivasi dan semangat kinerja pegawai yang lebih baik lagi,”pungkasnya. (Adb)